



Málaga, 17 de noviembre de 2010

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 2 MILLONES DE EUROS EN LA AMPLIACIÓN DEL COLEGIO LA LEALA DE BENALMÁDENA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de este centro educativo, que permitirán la redistribución del edificio actual y la creación de nuevos espacios

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado a la empresa Edificaciones Castelló las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria La Leala de Arroyo de Miel, en Benalmádena (Málaga), por un importe de 2.035.849,28 euros y un plazo de ejecución previsto de nueve meses y medio desde su inicio.

La intervención supondrá la redistribución del edificio actual y la creación de espacios de nueva planta. En concreto, en el edificio existente se concentrará el aulario, y en los de nueva planta estarán las zonas de uso común y el resto de los espacios necesarios. Con esta intervención se crearán 75 nuevos puestos escolares, al dotar al centro de un aula más de Infantil y dos de Primaria.

La planta baja del edificio actual se remodelará completamente y en ella se ubicarán nueve aulas de Educación Infantil (una más de las que hay actualmente) y la biblioteca, mientras que en las plantas superiores estará el aulario de Primaria. En los edificios de nueva construcción se crearán una sala de usos múltiples (SUM) de 120 metros cuadrados, un gimnasio con vestuario de 240 metros, porches cubiertos, dos aulas más de Primaria, dos aulas de pequeño grupo y almacén. El centro contará también con cocina-comedor, zona administrativa y pista polideportiva de 22x44 metros.

El edificio existente se conectará con los nuevos, completando, entre ambas construcciones, los espacios propios de un centro de tipología C3 (con tres líneas por cada nivel educativo) y posibilitando la eliminación de dos módulos prefabricados. Sobre 8.115 metros cuadrados de parcela se contará, al final de la ejecución, con más de 3.000 metros construidos.

Esta actuación, que cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, forma parte del Plan Mejor Escuela que desarrolla la Consejería de Educación en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía). Pretende dar respuesta a las necesidades detectadas en este centro del municipio malagueño de Benalmádena.